

Inondation de Janvier 1910 à SENS

SENS — Le Quai du Petit-Hameau et le Quartier Saint-Paul pendant les grandes eaux — Cette vue prise le 11 Février, de la Maison Fravel, laisse supposer ce que pouvait être la première crue, dont on pouvait alors supputer les dégâts. L'ancien Parcissement de Sens, près de quatre cents maisons ont été inondées à Sens même ; à Saint-Denis, presque tout le village est resté sous l'eau ; à Villeperrot, la Tuillerie, Port-Renard, Pont-sur-Yonne, la Chapelotte, près de soixante maisons ont été atteintes. La violence de la crue a causé en beaucoup d'endroits des écroulements de murs et les affaissements du sol ont compromis la solidité des maisons. Des dégâts très importants ont été causés aux chemins par les eaux dans presque toute l'étendue de la vallée.

